

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 25 de Septiembre de 2018 16:14

+ Guaymas, otra vez noticia nacional por su nepotismo; si cae Santiago, un antecesor quiere la posición; en Empalme, culpan al “Kiriki” de movilización para impedir auditorías; no saben que existe, pero los regidores guaymenses deben estudiar el Registro Municipal de Deuda

GUAYMAS, Son.- La gente de este heroico puerto tiene gran capacidad de trascender en la información nacional.

Lo mismo se nos muere un indigente afuera de un hospital, regamos miles de toneladas de basura en la calle, envenenamos litorales por las descargas del drenaje o dejamos perder el dinero público que luego aparece transformado en bienes de ex alcaldes y asociados.

Hoy somos ojo del huracán en política por el desacierto —o soberbia— del Cabildo de Guaymas, que aprobó nombrar a Santiago Luna García como tesorero Municipal.

No dudemos de su capacidad, tiene décadas de grillo y trabajando para programas relevantes. Pero se salta el marco legal porque es propuesta de su cuñada, la alcaldesa, y porque no tiene residencia en Guaymas. David Kiamy delinquiró cuando, con su agonizante investidura de secretario del Ayuntamiento, firmó una carta oficial aceptando que vivía aquí.

Eso es malo, como malo es lo moral y lo ético de esto tan criticado por el izquierdoso izquierdismo del PT y por Morena, sobre todo este último, que en la decencia basó su campaña y hoy caen en su trampa.

Hay versiones de que el propio López Obrador le dijo a Sara Valle algo así como “arregla eso” y, pues, las cosas se toman de quien vienen. La por segunda vez alcaldesa de Guaymas debió responder con un “sí, se irá”. Pero no hay dato oficial de la breve charla con el presidente electo, quien fustigo en San Luis y Nogales al nepotismo y aquí fue menos crítico, pero al

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 25 de Septiembre de 2018 16:14

mantener distancia de de la señora Valle, fijó postura.

Y pensar que en Huatabampo, hay ocho familiares en puestos de primer nivel; en San Luis, el alcalde nombró asesor a su hijo... y así.

Pero la crítica a Sara se me hace exagerada para ir comenzando y no ha ejercido un peso de su presupuesto. Hasta batalla para hallar los magros recursos que le haya dejado en caja el poco ahorrador Lorenzo de Cima, sin descartar que el municipio fue vendido barato (pero hay que pagar caro) a la usura bancaria y a empresarios poco honestos que nos facturaron dos veces luminarias que nunca existieron, y hasta plantas de tratamiento de aguas negras sin tenerlas.

A ver pues, líderes nuestros, hagan algo más que gritar en el cabildo y en redes sociales, porque Guaymas está realmente en la olla. Nuestros regidores idos y llegados, ni idea tienen de la falsedad de números en tesorería que enviaría presos a varios tesoreros incluido el anterior, "El Lito" Bueno, pues así es como endeudan ilegalmente a la comuna.

También a Carlos Dueñas, quien micciona al margen del orificio al culpar a "Chuy Pesado", Jesús García, de andar imponiendo funcionarios en puestos clave de la comuna, como Tesorería o Catastro, cuando esa gente viene de Puerto Peñasco o Hermosillo con "excelente" recomendación.

Y no descarte que el propio ex tesorero, "La mole" de apodo, no riña en campo abierto, pero hace jaras como el indio, al financiar con dinero ganado en el puesto que hoy ocupa don Santiago "El pavo" (que´sque no llegará a la Navidad) Luna, en su hasta ahora frustrado intento por volver al cargo prometido por su apoyo a la campaña morenista.

En cuanto al "Santiago-gate" en formación alrededor de la alcaldía, los nervios del tesorero están justificadamente tensos: sus gritos al darle ordenes como si fuera su empleado, hicieron renunciar al recién desempacado Oficial Mayor Jesús Osuna, contador de prestigio, probó por tanto, que se sumó al movimiento morenista al creerlo genuino.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 25 de Septiembre de 2018 16:14

Se negó a firmar documentos donde, se dice, ya había pagos por anticipos a constructores. Eso provocó los gritos del tesorero quien subió a la oficina de la “Número 1” y lo demás es ya historia.

Pero puso las barbas a remojar de varios funcionarios y funcionarias más, que también confían en la buena intención de la “4ª. Transformación” promovida por el “Pejepresidente”, que si no llega pronto, han dicho, se irán también, pues no expondrán prestigio personal de buenos ciudadanos, a causa de los merodeadores del presupuesto municipal, que acaban con él antes de hacerlo llegar a quienes deben recibirlo en obras y servicios.

TIROS RAPIDOS

1.- Trabajadores y ex funcionarios tomaron oficinas de la alcaldía de Empalme. Francisco Genestas lo lamentó aunque justificó el movimiento. Hay que pagar pues, “haiga sido como haiga sido (Calderon dixit)” que contrataran a esa gente.

A don Pancho la extraña que “justo el día que iba a dar inicio a la auditoría contra la anterior administración, vienen y toman Palacio Municipal”. En realidad es una denuncia velada y un “ya te vi” al “Kiriki” Gómez, ex alcalde que “extravió” más de 74 millones de pesos de los magros ingresos de un municipio pobre.

El impacto bajo la línea de flotación en las cuentas del barco llamado Empalme, fue tal que ni el “limpiador”, apodo del ex tesorero Mariano Michel –quien debe varias pero le queda para pagar impunidad--, pudo tapar tantos huecos. Por eso dicen que el ex alcalde tendrá que enfrentar prisión en días cercanos.

Cierro el comentario con esto que dice el nuevo alcalde: “No quiero pensar que quieran proteger al presidente municipal que se fue, que alguien esté detrás de ellos tratando de causar más daño del que ya se le hizo a Empalme; me quedo con que emprenden una lucha y movimiento de protesta”.

Pues si piensa mal, seguramente acertará.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 25 de Septiembre de 2018 16:14

2.- Atención regidores, sobre todo a los que opinan que solo deben ir a las sesiones “a levantar la mano o no”:

Encuentren y estudien las cuentas de la comuna a partir de los análisis financieros, para saber por qué sus antecesores no cumplieron con su ley de ingresos/egresos; además, por qué falsificar información para obtener préstamos nunca entregados completos y pagados a intereses por encima del mercado financiero, además de repetir pagos de comisiones.

El Registro Público Municipal de Deuda da luz también sobre gastos en obras, renegociación de préstamos, apertura de plazas sindicales (es gran carga sindicalizar a parientes de líderes y funcionarios), convenios, etc.

Si no, señores regidores, sobre todo ese que acapara comisiones y pidió a Sara Valle al menos 8 plazas que incluyen parientes, no habrán justificado su paso por Palacio, a donde se supone, llegaron con mentalidad distinta a los comerciantes previos.

3.- Jorge Villa Flores y Célida Botello encabezan al grupo de respaldo de Santiago Luna, como titular de Catastro y subtesorera, respectivamente.

Como allí se hacen trabajos relacionados con el uso de suelos y sus transferencias correctas o no, seguramente resentirán el impacto de los obuses que ya se lanzan contra el equipo saravallista en el área y cuya marca es muy clara.

Ah, y sí, en Hermosillo, el director de Inspección y Vigilancia, Alejandro Moreno, dice que perdió los estribos y por eso amenazó y quería golpear al secretario del Ayuntamiento. Es hijo del ex dirigente estatal del Partido del Trabajo, Jaime Moreno Berry.

Pero enoja más al morenismo, que lo suplirá un ex funcionario de Guillermo Padrés. Es decir, sigue el panismo del “Nuevo Sonora” desplazando a los morenistas en los cargos.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 25 de Septiembre de 2018 16:14
